
 

Conseil d’établissement de l’école secondaire de Donnacona 
Arc-en-ciel 

Mercredi 4 septembre 2024, à 20 h 45 
 

Procès-verbal 
 

1.    1.        Accueil et mot de bienvenue 

2. Prise des présences et vérification du quorum 

Étaient présents :  

Représentants des parents et élèves Représentants de l’école 

M. David Lessard (vice-président) M. Jean-François Garneau (directeur) 

Mme Rachel Langlois Mme Marilyn Bernard (directrice adjointe)  

Mme Marie-Claude Hénault Mme Sonia Douville (directrice adjointe) 

M. Jose Calderon  M. Florian Sibille (directeur adjoint) 

Mme Caroline Couture Mme Suzanne Racine (enseignante) 

M. Marc Voyer (substitut) Mme Marie-Pierre Olivier (enseignante) 

Mme Émilie Gouillard (substitut) M. Réjean Martel (enseignant) 

 Mme Christine Audet (enseignante) 

 Mme Danielle-Christine Houde (soutien) 

Étaient absents : Mme Geneviève Blouin (professionnel) 

Mme Audrey Walsh, présidente  

Mme Édith Trudel, communauté  
 

 
3. Accueil, mot de bienvenue et présentation des nouveaux membres 

M. David Lessard souhaite la bienvenue à tous et il fera l’animation de la rencontre étant donné  
 l’absence de Mme Walsh. 
 

4. Élection des officiers : 

4.1 : Au poste de président (e) 

Audrey Walsh, absente, a fait connaître son intérêt à demeurer présidente du conseil d’établissement.  
Elle est nommée officiellement pour la prochaine année. 

Proposé par Marie-Claude Hénault 

Appuyé par Marie-Pierre Olivier 

ADOPTÉ à L’UNANIMITÉ — CÉ 1-24/25 

 



 

4.2 : Au poste de vice-président (e) 

Danielle-Christine Houde propose David Lessard à ce poste.  Il accepte ce mandat pour la prochaine 
année scolaire. 

Proposée par Danielle-Christine Houde 

Appuyé par Caroline Couture 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ— CÉ 2-24/25 

 

4.3 : Au poste de secrétaire 

Une alternance entre les directions adjointes sera faite pour assumer ce rôle. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ — CÉ 3-24/25 

 

5. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

M. Lessard fait la lecture de l’ordre du jour de la rencontre. 

Proposé par Marie-Claude Hénault 

Appuyé par Caroline Couture  

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ — CÉ 4-24/25 

 

6. Lecture et adoption du procès-verbal du 20 juin 2024 (rencontre du mois d’octobre) 

L’adoption du procès-verbal de la rencontre du 20 juin sera faite lors de la rencontre du mois 
d’octobre. 

 

7. Interventions du public 

 Aucun public. 

 

8. Calendrier des rencontres 2024-2025 

Ce soir, nous identifierons la date de la rencontre du mois d’octobre, mais nous attendrons la présence 
de la présidente pour compléter le calendrier annuel.  La direction propose que les rencontres 
débutent à 18h30.  La prochaine rencontre sera le 8 octobre prochain. La présidente en sera avisée. 

 



 

9. Demandes pour les sorties et activités 

La direction rappelle que la majorité des demandes de sorties seront envoyées, par courriel, 7 jours 
avant chacune des rencontres. Elles sont affichées au TNI pour une révision et une présentation aux 
nouveaux membres de ce conseil.  

Voici la liste des activités présentées:  

Une livre pour chaque lecteur  

(atelier en classe) 

Secondaire 1 (286 élèves) 30 sept au 3 octobre 2024 75% payé par la 
mesure Culture à 
l’école 

Salon des métiers en santé (CIUSS), 
IRDPQ 

(visite de kiosques pour découvrir les 
métiers de professionnels de la santé) 

35 élèves de 2e cycle et PAI 3 octobre 2024, en pm 0$ 

Voyage à Washington 

Visites variées, développement de 
l’anglais 

50 élèves de sec 4 13 au 17 avril 2025 850$ 

L’école assumera une 
portion des coûts 
avec la mesure 15 
028. 

5 km Course et marche dans les rues de 
la ville 

Classes FPT (19 élèves) 2 sept. 2024 au 18 juin 
2025 

Divers moments de l’année 

Gratuit 

Quilles et pizza Classe FMS Septembre 2024 500 $ 

Minigolf 

Socialiser et créer de nouveaux liens  

PAI 

40 élèves dont 20 nouveaux 

6 septembre 2024  

Viens vivre la forêt 

École de foresterie de Duchesnay 

44 élèves de sec 4 et 5 

PAI et FMSS 

25 septembre 2024 

Toute la journée 

 

Salon Carrière Formation 

Expo cité (Centre de foires) 

220 élèves de sec 5 et PAI 24 octobre 2024 

Avant-midi 

 

Matinée Carrière 2024 Tous les élèves des 
secondaires 4 et 5 

PAI et FMS 

19 novembre 2024 

P1 et P2 

 

Coupe ESDO 

Guerre des sexes 

Tous les élèves de l’école 

1 niveau/jour  

9 au 13 septembre 2024  

P4 

 

Journée thématique de la rentrée Tous les élèves de l’école 

*variante par niveau 

19 septembre 2024  

Faire l’épicerie à juste prix : Métro ou 
Maxi 

110 élèves de secondaire 1 
LCM (option cuisine) 

20 septembre 2024 au 23 
juin 2025 

8 $ par sortie 



 
(Budget cuisine) 

Randonnée + Kayak 

Parc régional de Portneuf (Lac Long) 

Cours français nature 

(Secondaire 3) 

 

25 septembre 2024 

Toute la journée 

1200 $ 

(Payé par le parent) 

Voyage à Ottawa LCM secondaire 4 

53 élèves 

4 au 6 décembre 2024 365 $ par élève 

(moins 100 $ 
inscription LCM = 
265$) 

Sorties dans Portneuf 19 élèves FPT 2 septembre 2024 au 18 
juin 2025 

 

Insertion sociale (Donna et les environs) 

(Bibli, épicerie, resto…) 

Classe Le Parcours 1 sept. 2024 au 23 juin 
2025 

 

 

Financements suggérés pour le voyage en Italie des élèves de 3e secondaire : 

Palettes de chocolat Carte à gratter, 100$ de 
profit/carte 

Rallye de Noël 

 

Catalogue Perfection  Disco Halloween et/ou Noël Bûche de Noël 

 

Fromage (octobre à novembre) Pouding chômeur Sirop d’érable 10 $ de 
profit/gallon 

Savons Marineau   

 

Proposé par Caroline Couture 

Appuyé par Christine Audet 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ— CÉ 5-24/25 

 

10. Plan d’action violence 

Une présentation des 3 objectifs visés dans le plan de lutte a été réalisée.  Les moyens seront à 
compléter prochainement. 



 

 

11. Prix de la cafétéria 2024-2025 

Une liste de prix, présentant la variété du menu, est remise à tous les membres.  Une baisse de prix 
est observée par quelques membres du personnel en comparatif avec l’an dernier. Il serait pertinent 
d’avoir des cartes de repas de différentes valeurs, car les cartes actuelles sont de 72,50 $. Ce montant 
est élevé pour des élèves qui ne mangent pas souvent à la cafétéria.  

Proposé par Caroline Couture 

Appuyé par Christine Audet 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ— CÉ 6-24/25 

12. Dénonciation d’intérêts 

Le document de dénonciation d’intérêts doit être complété par tous les membres.  

13. Points d’Information de la direction 

Les rencontres d’enseignants, pour compléter leur tâche, avancent bien.  Nous pourrons 
prochainement ouvrir les plateaux d’activités du midi. 

14. Correspondance du conseil d’établissement 

Aucune correspondance 

15. Affaires diverses  

M. Marc Voyer demande quelques explications sur le coût d’inscription des sports qu’il trouve élevé.  
La direction nomme qu’un montant de 50$ est déduit de chaque inscription via la mesure 15028. De 
plus, les coûts pour permettre à une équipe de participer aux ligues du RSEQ sont toujours en 
augmentation. 

M. Voyer nomme aussi que la disparition de l’Espace 1 dérange un peu les élèves de 1re secondaire, 
d’autant plus que le refuge au 2e étage n’est maintenant plus permis aux pauses et aux diners.  Le 
manque d’espace se fait sentir pour eux.  La direction nomme que l’ouverture des plateaux d’activités 
du midi permettra possiblement une meilleure dispersion des élèves dans l’école. 

Marie-Claude Hénault se demande s’il est possible d’envisager un autre endroit sécurisant et signifiant 
pour les élèves de 1re secondaire.  À réfléchir! 

16. Interventions du public 

          Il n’y a aucun public. 

17. Levée de l’assemblée. 

Proposé par Jose Calderon 

Appuyé par Danielle-Christine de lever l’assemblée.  Il est 22h21. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ— CÉ 7-24/25 


